

**EDICIONES**  
Málaga

**SECCIONES**

Portada  
Internacional  
Nacional  
Andalucía  
Ayuntamiento  
Barrios  
Provincia  
Universidad  
Sociedad  
Política  
Cultura  
Deportes  
Sucesos  
Tribunales  
Ciencia y tecnología  
Economía  
Empresas  
Turismo  
Ecología  
Infraestructuras  
Television  
El tiempo

**ESPECIALES**

Recibir titulares  
Galería fotográfica  
Album  
Anuario económico  
(La Caixa)

**OPINION**

Opinión  
Cartas a GD  
Plaza nueva  
Editorial  
Revista de prensa

**CANALES**

Canal fiesta  
Sierra Nevada  
Canal cofrade  
Canal motor  
Granada histórica  
Cuaderno cultural  
Canal musical  
Gastronomía  
Granada empresas  
Vamos de tapas  
Canal Taurino  
Ciencia y salud  
Granada empleo  
Granada verde  
Canal joven  
Granada  
Inmobiliaria  
Salón del comic

**SERVICIOS**

Tablón digital  
Enlaces  
Puerta Elvira  
Andalucía 24h  
Guía de museos  
Galerías de arte

**MÁS DE 1.200 ALUMNOS INTENTARÁN ACCEDER A LA BECA ERASMUS**

## Solicitan a la UGR el aplazamiento de un examen que se hará el 14-M

10/3/2004- 19:01 - Universidad

IU, la sección sindical de CCOO en la Universidad de Granada y varios alumnos han pedido el aplazamiento del examen fijado para el próximo domingo, correspondiente a la prueba de idiomas para acceder a los programas Sócrates-Erasmus, al considerar que puede impedir el derecho a votar en las elecciones. El sindicato advirtió de que "más de 1.200 alumnos, muchos de los cuales no tienen su residencia en Granada y en multitud de ocasiones a bastante distancia, se verán en la tesitura de escoger entre ejercer su derecho al voto o aspirar a una de las mencionadas becas", que subvencionan la realización de un curso académico en una universidad extranjera.

Según la reclamación interpuesta por una de las aspirantes, a la que tuvo acceso Efe, su derecho a votar "se ve entorpecido" ya que, al estar censada en otra provincia lejana a Granada, debe desplazarse el sábado. Por su parte, el coordinador regional de IU, Pedro Vaquero, manifestó a Efe que la Universidad "debe suspender el examen y retrasarlo para después del 14-M".

La UGR explica a su vez que es "imposible" el aplazamiento de la prueba de idioma, aunque se prevé la realización de otro examen "en los días siguientes al domingo". Para Vaquero, esta decisión "puede suponer un agravio comparativo, porque serán dos pruebas distintas para una sola selección que genera distintos criterios y posibilidades, o bien una lesión del derecho a la emisión del voto".

Por Gd

Valoración


**Los lectores recomiendan:**

- **ETA asesina a más de 100 personas en Madrid** - 11/3/2004
- **El Foro Social propone la modificación de la Ley Urbanística Andaluza** - 8/3/2004
- **Cinco personas más mueren en la misma manifestación en la que perdió la vida Ricardo Oterga** - 8/3/2004



BOJA  
Colaborar con GD

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**